



AGENCE DU LITTORAL  
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

2 Pièces  
48 m<sup>2</sup>  
Réf. A285  
700 €

St-Jean-Cap-Ferrat  
Appartement à louer (06230)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Location meublée saisonnière: charmant appartement dans une résidence en plein coeur du village, à deux pas des commerces et des plages. Au 1er étage avec ascenseur, grand deux pièces avec entrée, cuisine équipée, séjour avec un canapé convertible, une chambre avec un lit double, toilettes séparées, salle de douche. Tv, internet. Le linge de maison n'est pas fourni. A partir de 700€ la semaine en basse saison.

Furnished seasonal rental: charming apartment in a condominium ideally located in the very heart of the village, few steps away from the shops and beaches. On the 1st floor with elevator, large one bedroom apartment with hall, fully equipped kitchen, living room with a sofa bed, bedroom with a double bed, separate toilet, shower-room. Tv, internet. Bed sheets and towels are not provided. From 700€ per week in low season.

**AGENCE DU LITTORAL**

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contacter l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





AGENCE DU LITTORAL  
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



AGENCE DU LITTORAL  
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT



AGENCE DU LITTORAL  
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

